

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

Berdasarkan dari hasil dan pembahasan yang telah dibahas, maka penulis menarik kesimpulan dan saran yang diharapkan dapat menjadi masukan bagi CV Nuryz Bersaudara Palembang di masa mendatang agar lebih unggul dalam bersaing di era 4.0.

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil uraian yang ada pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan yaitu:

1. Pencatatan keuangan CV Nuryz Bersaudara ini masih dilakukan secara manual membuat perusahaan membutuhkan waktu yang cukup lama untuk menyelesaikan pembukuan dan seringkali mengalami kekeliruan, sehingga berdampak pada informasi keuangan yang dihasilkan masih belum lengkap dan kurang akurat. Dengan diterapkan aplikasi Akuntasiku ini memberikan dampak positif bagi perusahaan yaitu perusahaan tidak perlu lagi melakukan pencatatan secara manual karena dengan menginput data transaksi keuangan ke dalam jurnal dan buku besar saja akan menghasilkan laporan keuangan secara otomatis dan yang pastinya lebih cepat, tepat, dan akurat.
2. Transaksi yang telah di *input* melalui aplikasi Akuntasiku menghasilkan informasi keuangan secara otomatis yakni berupa Laporan Jurnal, Buku Besar, Laporan Neraca Saldo, Laporan Laba Rugi, dan Laporan Arus Kas. Laporan yang dihasilkan tersebut sudah sesuai dengan ketentuan dari Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro, Kecil, dan Menengah yang dimana laporan tersebut merupakan unsur entitas dari SAK EMKM. Akan tetapi untuk menampilkan hasil informasi keuangan tersebut pengguna harus melakukan pengecekan dan mengatur *range* waktu terlebih dahulu agar hasilnya muncul di halaman utama.

## 5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, saran yang dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan dan dapat bermanfaat bagi pihak pengembang aplikasi maupun entitas yaitu:

1. CV Nuryz Bersaudara diharapkan dapat menerapkan sistem aplikasi Akuntansiku secara rutin dalam kegiatan keuangan perusahaan dan dapat membuat aplikasi sendiri khusus untuk aktivitas CV Nuryz Bersaudara. Penerapan ini dapat mempermudah perusahaan dalam menghasilkan informasi keuangan yang lebih cepat, tepat, dan akurat.
2. Transaksi yang telah di *input* melalui aplikasi Akuntansiku menghasilkan informasi keuangan secara otomatis, akan tetapi untuk menampilkan hasil informasi keuangan tersebut harus melakukan pengecekan dan mengatur *range* waktu terlebih dahulu. Sebaiknya perusahaan lebih mengembangkan dan meningkatkan lagi sumber daya manusia (SDM) untuk mengoperasikan aplikasi Akuntansiku tersebut agar pengguna lebih mudah memahami fitur-fitur yang ada pada aplikasi tersebut.